Transcripcion



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DÍA DEL SOLDADO SALVADOREÑO MIÉRCOLES, 7 DE MAYO DE 2008

ES UN HONOR PARTICIPAR EN LA CONMEMORACIÓN DE UN AÑO MÁS DE LA EXISTENCIA DE LA FUERZA ARMADA, LA CUAL ESTÁ INTEGRADA POR MUJERES Y HOMBRES DE FÉRREA DISCIPLINA, COMPETENTES, SIEMPRE LISTOS PARA LA DEFENSA DE LA PATRIA CUSCATLECA.

QUIERO EXPRESAR, EN NOMBRE DEL PUEBLO SALVADOREÑO, UNA CÁLIDA FELICITACIÓN A LA INSTITUCIÓN MÁS ANTIGUA DEL ESTADO, EN LA CUAL LA DEMOCRACIA SALVADOREÑA HA TENIDO Y TENDRÁ SU MÁS FIRME SOSTÉN.

DESEO RECODAR CON JUSTICIA, ESTA MAÑANA, AL FUNDADOR DE NUESTRO EJÉRCITO, AL PROCER GENERAL MANUEL JOSÉ ARCE, Y A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES DE NUESTRA FUERZA ARMADA QUE CON MUCHO SACRIFICIO HAN OFRENDADO LO MÁS PRECIADO QUE TENEMOS LOS SERES HUMANOS, EN DEFENSA DE NUESTRAS LIBERTADES.

ES DE JUSTICIA QUE LOS SALVADOREÑOS RINDAMOS HOMENAJE A QUIENES HAN DEFENDIDO NUESTROS INTERESES DE NACIÓN Y LOS MÁS PROFUNDOS VALORES DE LIBERTAD Y DEMOCRACIA QUE NOS LEGARON LOS FUNDADORES DE NUESTRA PATRIA.



Transcripcion



LOS SALVADOREÑOS SABEMOS QUE LOS MIEMBROS DE NUESTRO EJERCITO PRESTAN UN SIGNIFICATIVO APOYO EN ACCIONES RELACIONADAS A LA PREVENCIÓN, MITIGACIÓN Y COMBATE DE AMENAZAS Y EMERGENCIAS, RESPALDANDO PROFESIONAL Y EFICAZMENTE, POR INSTRUCCIÓN DE LA PRESIDENCIA, LAS TAREAS DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL EN BENEFICIO DE LA SEGURIDAD CIUDADANA.

EN MI CONDICIÓN DE COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, RECONOZCO LA DISCIPLINA, LEALTAD Y VOLUNTAD DE SERVICIO, DE TODOS LOS SOLDADOS DE LA PATRIA, DE LOS DIFERENTES RANGOS, RAMAS Y ESPECIALIDADES; DE MANERA PARTICULAR FELICITO A TODOS LOS COMANDANTES MILITARES, AL ALTO MANDO, A LOS GENERALES, A LOS JEFES DE RAMA, POR LA CONDUCCIÓN ACERTADA E INSTITUCIONAL DE LA FUERZA ARMADA.

SUS ACCIONES PERMITEN QUE ESTA INSTITUCIÓN CONTINÚE CON EL RITMO DE PROFESIONALIZACIÓN, APEGO A DERECHO, RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS, ACTUALIZACIÓN PERMANENTE DE SUS MÉTODOS Y SISTEMAS DE CONOCIMIENTO Y CAPACIDAD OPERACIONAL DE TODAS SUS UNIDADES, PARA EL MEJOR SERVICIO DE LA NACIÓN.

PERSONALMENTE PUEDO DAR FE DEL PROFESIONALISMO CON EL QUE TODAS LAS RAMAS DEL EJÉRCITO DESEMPEÑAN LAS DIFERENTES ACTIVIDADES, PUESTO QUE ME HE MANTENIDO EN CONTACTO PERMANENTE CON TODOS LOS MIEMBROS DEL ALTO MANDO, CON



TRANSCRIPCION



JEFES Y COMANDANTES DE GUARNICIONES. QUIERO RECORDAR, INCLUSO EL HISTÓRICO VIAJÉ A IRAK PARA ESTAR CERCA DE NUESTROS SOLDADOS Y AHÍ ESTABAN, **ESPERANDO** SU COMANDANTE GENERAL, DESEMPEÑAN LABORES HUMANITARIAS Y DE RECONSTRUCCIÓN ΕN AQUELLA ZONA DEL MUNDO, SÓLO TRABAJANDO Y REPRESENTANDO DE LAMEJOR MANERA AL PAÍS.

HOY ES OPORTUNO RECORDAR LAS PALABRAS DEL SANTO PADRE BENEDICTO DÉCIMO SEXTO, PRONUNCIADAS EN LA SANTA SEDE, EN LAS CUALES AFIRMA QUE, ABRO COMILLAS, EL PAPA DICE: "LOS SERVIDORES ESTAMOS LLAMADOS A SER CONSTRUCTORES DE LA PAZ", CIERRO COMILLAS Y ESA ES LA MISIÓN DE NUESTROS SOLDADOS, MISIÓN QUE CUMPLEN EN CUALQUIER PARTE DEL MUNDO, DONDE EJERZAN SUS FUNCIONES, PORQUE LA LABOR DE SERVICIO DEL SOLDADO SALVADOREÑO HA LOGRADO ALCANZAR DIMENSIONES MUNDIALES, TENDIENDO LA MANO A QUIENES NECESITAN LA AYUDA QUE ANTES NOS DIO EL MUNDO.

HOY QUE CONMEMORAMOS EL "DÍA DEL SOLDADO SALVADOREÑO", PODEMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS Y SATISFECHOS DEL ACCIONAR COTIDIANO, CONFIANDO EN QUE LA PATRIA POSEE EN EL SOLDADO A SU MÁS FIRME DEFENSOR, EL MÁS DISCIPLINADO EJECUTOR DE SUS NORMAS Y EL MÁS VIGOROSO SOSTÉN PARA LLEVAR A FELIZ REALIDAD NUESTROS OBJETIVOS DE NACIÓN, CON DESARROLLO SOCIAL, JUSTICIA Y BIENESTAR COMÚN.



TRANSCRIPCION



DESEO FELICITAR A LOS NUEVOS SERVIDORES DE LA NACIÓN, A LOS NUEVOS INTEGRANTES DE LA LEGIÓN DE LA LIBERTAD, COMO LLAMABA EL MINISTRO DE LA DEFENSA A LA FUERZA ARMADA. HACE UNOS INSTANTES HAN PRONUNCIADO SU SOLEMNE JURAMENTO ANTE EL ALTAR DE LA PATRIA, TANTO A LAS SEÑORITAS Y CABALLEROS CADETES, COMO A LOS SOLDADOS QUE LO HAN REALIZADO EN TODAS LAS UNIDADES MILITARES DEL PAÍS.

USTEDES SON LA ESPERANZA DE UN MAÑANA MEJOR, CONSTRUIDO CON LA ENERGÍA DE SU SANGRE VIGOROSA, CON SUS IDEALES, VOLUNTAD Y ENTREGA.

USTEDES FORMAN PARTE DE UNA LEGIÓN, QUE TIENE GRANDES OBJETIVOS PARA EL PAÍS.

BIENVENIDOS A LA FUERZA ARMADA; SU JURAMENTO NO ES CIRCUNSTANCIAL; AL CONTRARIO, ES UN COMPROMISO PARA TODA LA VIDA, EN LA CUAL, SU INTELIGENCIA, SU DINAMISMO Y SU CAPACIDAD HAN DE ESTAR PRESTOS PARA ACUDIR EN EL MOMENTO OPORTUNO EN EL LUGAR DEBIDO.

FORMAN PARTE DE LA INSTITUCIÓN QUE MEJOR HA CUMPLIDO LOS ACUERDOS DE PAZ, FORMANPARTE DE LA INSTITUCIÓN, DE UNA DE LAS INSTITUCIONES MÁS RESPETADAS DEL PAÍS.

LOS SALVADOREÑOS RECONOCEMOS EL SERVICIO QUE LA INSTITUCIÓN ARMADA HA PRESTADO Y LE SIGUE PRESTANDO A LA



TRANSCRIPCION



NACIÓN, EJERCIENDO SUS RESPONSABILIDADES CON PROFESIONALISMO Y LEALTAD, SIENDO COLABORADORA FUNDAMENTAL DE MUCHOS DE LOS PROGRAMAS DE GOBIERNO.

MUCHÍSIMAS GRACIAS SOLDADOS SALVADOREÑOS, FELICIDADES NUEVAMENTE A TODOS LOS MIEMBROS DE NUESTRA FUERZA ARMADA, VALIENTES DEFENSORES DEL SISTEMA DEMOCRÁTICO, AHÍ ESTUVO LA FUERZA ARMADA EN LOS AÑOS TRISTES DE LA GUERRA, LUCHANDO POR ESTA PATRIA LIBRE, QUE SE MANTIENE LIBRE Y SOBERANA, Y AHORA SON VALIENTES Y ENTREGADOS EN MOMENTOS DE PAZ.

HOY EL TIEMPO HA HECHO JUSTICIA, AL RECORDAR A LOS HÉROES CAIDOS DE LA FUERZA ARMADA, HOY RECORDAMOS A SUS FAMILIAS QUE SUFRIERON, QUE VIVIERON MOMENTOS DIFÍCILES, LA SANGRE DEL SOLDADO SALVADOREÑO ABONÓ ESTA TIERRA CUSCATLECA, QUE HOY CRECE EN DEMOCRACIA, EN PAZ Y TRANQUILIDAD.

QUE DIOS BENDIGA A LA FUERZA ARMADA, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA DE CUSCATLAN, MUCHAS GRACIAS Y BUENOS DÍAS.

